

## Au lendemain de Babel

Un jour dans le bistro "Chez les anciens"  
Se sont réunis sept constructeurs babyloniens  
Assis autour d'une table en bois vieilli  
Ils mangeaient en silence des plats bien choisis.  
Ils aimeraient échanger avec leurs voisins de table  
Mais leurs paroles pour les autres étaient désormais indéchiffrables  
Babel a détruit leur amitié et leur terrain d'entente  
Le silence a fait naître une atmosphère gênante.  
Le charpentier Miguel en mangeant sa paella  
Se souvenait d'Isabelle dansant Macarena ;  
Le menuisier Michel finissant son fromage  
a sali son foulard rouge, dommage ;  
L'architecte Mika mangeait le ruisleipä  
Et lisait déjà le cinquième roman ;  
Le maçon Miharu ne mangeait que des makis  
Il restait toujours docile et soumis ;  
Le couvreur Mikhail se régalaient d'un oladya  
et rêvait de se construire une nouvelle banya ;  
Le plâtrier Michael en sirotant sa tasse de thé  
Créait des blagues de la plus haute qualité ;  
Le plombier Mihai mélangeant sa ciorbà  
Se souvenait du Mont Gaine et de son dernier voyage là-bas.  
Chacun avait beaucoup de choses à raconter  
Pourtant leurs langues respectives se différaient.  
C'est là qu'un homme a brisé leur silence de tristesse  
et a adressé aux constructeurs les mots qu'ils reconnaissent  
"Bonjour, Holà, Privet, Konitchiva, Hei, Salout, Hello"  
Allez, les gars, n'ayez pas le cœur gros !  
La diversité des langues est une richesse que vous n'appréciez pas encore  
L'absence d'une langue commune n'est pas un frein mais un cadeau  
Créez vos cultures et partagez-les avec le monde entier,  
Pour que chacun puisse comprendre et estimer

La richesse de nos différences et de nos ressemblances,  
Et construire ensemble un avenir plein d'abondances !